



いきいき のびのび かがやく 恵小っ子

○おもいやりのある子ども 恵庭市立恵庭小学校学校便り No. 4
 ○がんばりぬく子ども 令和7年6月20日(金)発行
 ○すすんでまなぶ子ども 恵庭市福住町2丁目9番13
 ○たくましい子ども mail enw-eniwa-sho-1@hokkaido.school.ed.jp
 HP <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0110003>

恵小CS(コミュニティスクール)の取組

教頭 山口 広宣

昨年度から、本格的に動き出したCSの活動です。
 令和6年度は、2年生のかけ算九九検定、低学年の読書まつりにおける本のしおり作りのお手伝い、6年生のキャリア教育への地域人材派遣支援、恵小祭りへの協力、スケート学習の靴紐縛り支援等、活動してきました。子どもたちとの関りを多くもつことができ、楽しく活動させていただきました。
 令和7年度は、プール学習の監視体制の強化へのご協力と、冬休み初日の恵小ブックカフェ(低学年体験広場)の開催と校区安全パトロール実施を目指しています。
 また、今年度もコミスク協力隊が中心となって、通学合宿を行っていただいています。学校では経験できない異学年との生活や大人たちとのコミュニケーションから、たくさんのことを学べる合宿となります。
 恵小の子どもたちの成長のために、CS・コミスク協力隊・PTA・町内会が一体となって協力してくださっています。また、昨年度から始まった恵小避難所運営マニュアルの作成にも町内会長様をはじめ、CSの皆さまにも関わっていただいています。令和8年度完成を目指し、避難所を実際に動かしてみる訓練も模索しているところです。
 地域とともにあゆみを深める学校を目指して少しずつ進んでいけたらと思います。
 さらなるご協力をお願いいたします。

①

②



① 2年生九九検定 ②恵庭市副市長様も6年生のために。

7月行事予定

日	曜日	学校行事
1	火	図書貸出終了日
2	水	職員会議
3	木	4年1組学級レク
4	金	60分授業④ 図書返却終了日 2年1組学級レク 管)中体連
5	土	管)中体連
6	日	
7	月	クラブ③ SC来校日 保護者アンケート配付日
8	火	
9	水	研修日
10	木	恵小避難所運営マニュアル学習会②14:30~
11	金	保護者アンケート回収日
12	土	全校土曜参観日(2・3h参観) つくし学級レク
13	日	恵庭花と緑の記念日
14	月	児童委⑤ 夏休み図書貸出(低)
15	火	夏休み図書貸出(中)
16	水	夏休み図書貸出(高)
17	木	5年生宿泊学習① 夏休み図書貸出(つ)
18	金	5年生宿泊学習② 4年生CAP
19	土	
20	日	
21	月	祝)海の日
22	火	小中連携交流会(5時間授業)
23	水	なかよしさわやかDAY
24	木	60分授業⑥ 命を考える日 3年2組学級レク SC来校日
25	金	前期前半終了 全校朝会② 5時間授業
26	土	夏季休業(~8/25)
27	日	
28	月	諸費振替日
29	火	
30	水	サマーセミナー①
31	木	サマーセミナー②

第78回恵庭小学校大運動会

5月31日（土）、心配された天気もどうにかもち続け、全校児童みんなが輝く運動会が行われました。今年のテーマ「見せつけろ光り輝く優勝を」のもと、全力で戦う子どもたちの姿が見られました。6年生は最後の運動会として、白熱した「騎馬戦」で、気持ちのこもった熱い戦いを見せてくれました。赤組・白組それぞれが勝利を願って最後まで全力を尽くしていた子どもたちに拍手を送りたいです。

保護者の皆様におかれましては、最後まで温かいご声援をいただきありがとうございました。また、立ち見での観覧のご協力に、本当に感謝いたします。来年度は140周年記念の大運動会となります。



7月全校土曜参観日のお知らせ

7月12日（土）2・3校時に、全校一斉の参観日を行います。5月の参観日と同様、人数・時間に制限はありませんが、教室内は広くはありません。譲り合っでの参観にご協力いただければと思います。また、**駐車場がございません。徒歩でのご来校にご協力をお願いいたします。駐車許可証を申請する場合は、7月4日（金）まで**にお願いいたします。**限定12台**となります。

2時間目は9：25～10：10、3時間目は10：15～11：00となります。学年・学級懇談会は行いません。詳細については、「7月全校土曜参観日のご案内」でご確認をお願いします。

PTA春の環境整美作業ありがとうございました!

5月10日（土）が雨で次の日に延期となったPTAの春の環境整美作業でしたが、そんな中でも約130名の参加がありました。本当にありがとうございます。今年は工事の関係で側溝掃除ができなかったため、グラウンドトラックの草取りを行っていただきました。放っておくと、草だらけになるトラックも、綺麗な状態で練習を行うことができました。また、花壇の花も色分けして植えていただき、とてもきれいに花を咲かせています。ありがとうございました!!



書記局あいさつ運動開幕!

児童会書記局によるあいさつ運動が、今年も始まっています。お互いが気持ちよく過ごせるように、目を見てあいさつをしようと、呼びかけてくれています。毎日、約580名の児童が元気に登校し、あいさつしてくれています。書記局だけではなく、6年生が率先してあいさつしている姿を見ると、とても誇らしく思います。

学校をリードしていく6年生のおかげで、素晴らしい恵庭小学校が作られているのだとあらためて感じる日々です。



PTAグラウンド整備作業も行いました

5月23日（金）PTAグラウンド整備作業を行いました。こちらは健康安全委員さんが中心に計画をたて、活動をしてきています。昨年度は雨のため中止になりましたが、今年度は天気にも恵まれ、グラウンド内の石拾いとフィールドにはみ出してきた草取りを行っていただきました。総勢、70名ほどの保護者の皆さまにご参加いただき、運動会1週間前にさらに綺麗なグラウンドにさせていただきました。

子どもたちも休み時間内に石拾いをしていますが、取り切れないものがたくさんありましたので、この整備作業で安全に練習に励む環境ができあがりました。子どもたちの安全を守るための健康安全委員会とボランティアの皆さま、本当にありがとうございました。



